



DIALOG DENGAN WALIKOTA PERINGATI HAN Anak Harus Peduli Lingkungan

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto mengatakan, anak harus lebih berani untuk peduli lingkungan serta melakukan tindakan yang merupakan karya nyata, sehingga alam akan tetap terjaga. "Peduli lingkungan harus dilakukan sejak dini. Anak-anak harus mau ikut menjaga lingkungan, mulailah dari hal kecil, seperti menaruh sampah pada tempatnya," tutur Walikota saat dialog anak dalam rangka Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) yang dise-

enggarakan Pemkot Yogyakarta, Sabtu (25/7) di Exhibition Hall Taman Pintar.

Acara yang bertemakan pendidikan peduli lingkungan yaitu 'Anak Jogja tidak menaruh sampah sembarangan, berperilaku hidup bersih, sehat dan cinta lingkungan' ini dihadiri perwakilan SD, SMP dan SMA se-Kota Yogya serta beberapa sanggar seni.

Sebagai pendahuluan paparan Walikota, disuguhkan film *global warming* yang menggambarkan betapa telah rusaknya alam ini, karena

ketidakpedulian umat manusia.

Dua siswa yang berani maju ke forum dan memberikan pendapatnya, Malik dan Retno mengungkapkan, film *global warming* seharusnya bisa membuat manusia sadar akan perbuatannya yang merusak lingkungan.

"Manusia diberi amanat untuk menjaga bumi ini, bukan hanya menikmati alam ini tetapi harus menjaga agar bumi juga masih layak ditinggali anak cucu kita nanti," ujar kedua siswa yang masih SMP

tersebut. Meski masih kecil, tetapi keduanya sudah memiliki pemikiran kritis.

Dialog ini digelar atas kerja sama Kantor Pemberdayaan Perempuan, Badan Lingkungan Hidup dan UPT Taman Pintar. Usai dialog dilakukan pemotongan tumpeng oleh Walikota untuk disampaikan kepada panitia penyelenggara yang melambungkan ajakan kepada anak-anak untuk menjaga kebersihan, kesehatan dan peduli dengan lingkungan sekitarnya. (Ret)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Peng. Taman Pintar			
3. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005